
◆会長挨拶 （織部資子 会長） 
皆さん、こんばんは。先週の新年例会

は警報級の寒波にもかかわらず、多数

のご参加をいただきありがとうござい

ました。また、2名の新入会員も迎え、

皆様から今年の抱負もいただき、それ

ぞれの目標を意識して１年を過ごせる

よう願います。年の初めに、親睦が図られたかと思います。 

さて、1月は「職業奉仕月間」です。要覧にもありますが、

ロータリーの目的の第２は「職業上の高い倫理基準を持ち、

役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する

機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにするこ

と」です。 

NHKの大河ドラマが始まりました。今年は太平の江戸・吉

原が舞台です。主人公の蔦重は吉原の遊女たち相手の貸し本

業に従事しています。識字率の低い時代に遊郭の女性が本当

に字を読めたのか半信半疑で調べたところ、なんと遊郭では

読み書きを教えていたようです。理由は、身分の高いお客様

をお相手するには、高い教養が必要ということのようです。

また、美しい文字での来店誘致の手紙も営業活動として重要

な仕事だったようです。職業奉仕の話としては適切でないか

と思いますが、職業に向き合う姿勢として感心したのでお話

ししました。国際ロータリーでは、規定が変更となり、職業

の有無は問わないこととなりましたが、「職業人」がその地

域で職業を通じて、社会奉仕をするという概念は普遍的だと

思います。 

今日は、先週の新年会に続き、福田名誉会員が出席されてい

ます。また、クラブの時間は松本会員の卓話です。楽しみに

していますので、よろしくお願いします。インフルエンザが

猛威を振るっています。うがい・手洗いを行って、体調管理

には十分気を付けましょう。では、今日も「Keep on 

smiling!」でよろしくお願いします。 

◆米山記念奨学生と交換学生の紹介 
2024-25年度受入交換学生  エラ・ミロネスクさん 

 
◆米山記念奨学会への寄付 
（福田裕 名誉会員） 

 
 
 
 
 
 
 

 
◆『ロータリーの友』紹介 
（西川隆司  

広報・雑誌リーダー） 
 
 
 
 
 
 
 
◆幹事報告（松田和仁 幹事） 
・1/25 公益財団法人ロータリー米山記

念奨学会 

ハイライトよねやま 298 が届く。 

 

 

 

 

 

白山石川ロータリークラブ



◆クラブの時間 
 会員卓話 松本隆宗君 
 演題 『会社での業務内容について』 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆結婚記念日祝と誕生日祝の発表 
 

結婚記念日 

松本 隆宗会員 

（2007.1.1） 

 

 

 

結婚記念日    

新 陽一郎    

（2011.1.2）

    

誕生日 

多田 茂会員 

（1958.1.13） 

      

誕生日 

   中野 貴之会員 

     （1973.1.25） 

 

 

◆出席報告 
（池本ことみ 

出席リーダー） 

●出席率：63.16% 

●出席者：24/40名 

●出席補填：0名 

●出席免除会員：2名 

加藤 功、安田 晶一 

 

◆ニコニコボックスの発表 
（新田真希ニコニコボックスリーダー） 
織部 資子 会長 

インフルエンザが流行っていて、今日も何

人か例会を欠席されているようです。寒暖

差が大きいので、栄養と休養を充分とって

体調管理には気をつけましょう。 

松本さん、卓話ありがとうございました。 

福田さん、連続の出席ありがとうございま

す。 

松田 和仁 幹事 

松本さん、卓話ありがとうございました。 

福田名誉会員、米山記念奨学会寄付ありがとうございます。 

本日の理事会案内忘れてました。申し訳ございませんでし

た。関係各位の方々、よろしくお願いします。 

木戸 正裕 

本日、親族のお通夜のため欠席いたします。松本会員の卓話

を聞くことができず残念です。なお、来週も YEGの臨時理事

会があり欠席予定です。お休みが続き、本当に申し訳ありま

せん。 

松本 隆宗 

皆さん、有難くない卓話お聞き頂き有難うございました。 

今週末は、スノーボード東海北陸技術選手権に出場します。

応援よろしくお願いします。 

中野 貴之 

誕生日お祝いありがとうございます。 

野澤 誠治 

松本君、本日は卓話ありがとうございます。 

福田さん、二週続けて参加ありがとうございます。 

小路 昌弘 

松本さん、卓話ありがとうございました。 

福田さん、二週連続のご出席ありがとうございます。 

新 陽一郎 

皆さんこんばんは。昨日今日と新潟県長岡市に居ましたが雪

がとても多く、80㎝程積もっていました。石川もこれからだ

と思います。皆さん、足元にご注意を！ 

結婚記念日祝ありがとうございます。 

多田 茂 

誕生日お祝い、ありがとうございます。 

塩野 正幸 

松本さん、卓話ありがとうございました。 

クリスマス例会の時に、松本さんの奥様から「うちの旦那、

仕事しとるんでしょうか？」と聞かれ返事に困ったのです

が、今日の卓話を聞いて安心しました。仕事しているようで

す。 

 

 

本日合計 16,000円  今年度累計 438,000円 

 


